



## **JetSMART lanza su primera ruta internacional desde Córdoba: tendrá vuelos regulares a Río de Janeiro, Brasil**

*La línea aérea operará vuelos directos entre el Aeropuerto Internacional de Córdoba y Río de Janeiro con cuatro frecuencias semanales, sin pasar por Buenos Aires. Los pasajes para esta ruta ya se encuentran disponibles con distintos medios de pago en [www.JetSMART](http://www.JetSMART.com).*

**Córdoba, 2 de junio de 2025** – JetSMART, la aerolínea ultra low cost con la flota de aviones más nueva de Argentina y Sudamérica, anunció el lanzamiento de su primera ruta internacional desde Córdoba: vuelos directos y regulares hacia la ciudad de Río de Janeiro, Brasil. Esta nueva conexión comenzará a operar con cuatro frecuencias semanales, los martes, jueves, sábados y domingos, desde el 2 de octubre, fortaleciendo la conectividad regional y ofreciendo una alternativa directa para quienes desean viajar entre ambas ciudades sin necesidad de pasar por Buenos Aires, en aviones nuevos, más eficientes y silenciosos.

“Estamos muy entusiasmados de sumar a Córdoba como punto de partida para vuelos internacionales, un hito que reafirma nuestro compromiso con el crecimiento federal de la conectividad aérea en Argentina”, destacó Federico Petazzi, Gerente Comercial de JetSMART Argentina. “Río de Janeiro es un destino muy valorado tanto por el turismo como por los viajes de negocios, y ofrecerlo de forma directa desde Córdoba a precios ultra bajos es una excelente noticia para miles de personas”, agregó.

Los vuelos están programados para partir desde el Aeropuerto Internacional Ingeniero Ambrosio Taravella (Pajas Blancas) por la mañana temprano, a partir de las 8 horas, con arribo previsto a Río de Janeiro cerca del mediodía. El regreso desde la ciudad brasileña será al mediodía, llegando a Córdoba alrededor de las 17 horas, permitiendo a los viajeros aprovechar al máximo su estadía.

Los pasajes ya están disponibles en [www.JetSMART.com](http://www.JetSMART.com) y pueden adquirirse mediante diversos medios de pago. Además, los vuelos de JetSMART permiten a los pasajeros sumar millas del programa de fidelización AAdvantage de American Airlines, ampliando las ventajas para quienes viajan frecuentemente por la región.

Con esta nueva ruta, JetSMART continúa consolidando su presencia en el país y la región, con una propuesta de vuelos directos, precios accesibles y una operación eficiente respaldada por una de las flotas más modernas del continente. Desde su llegada a Argentina, la compañía ha buscado ampliar las oportunidades de viaje con un modelo ultra low cost que favorece el desarrollo económico y turístico de las provincias.

“Contamos con una flota de última generación, lo que no solo nos permite ofrecer tarifas competitivas, sino también acercar una operación en la que la gente cada vez confía y recomienda más por su seguridad y simplicidad”, concluyó Petazzi.